

La nieve ha llegado hoy al municipio.

EL AYUNTAMIENTO TIENE PREPARADAS 18 TONELADAS DE SAL PARA HACER FRENTE A LAS HELADAS

Vva. de la Cañada, 3 de feb.2014.- El Ayuntamiento tiene almacenadas 18 toneladas de sal para hacer frente a las posibles heladas que, el temporal de frío y nieve, pueda causar en las próximas horas. Del dispositivo forman parte también dos vehículos esparcidos de sal, cuchillas quitanieve y coches todoterreno.

“Tenemos previsto, como todos los años, un dispositivo especial con el fin de evitar incidencias debido a las heladas en puntos del municipio como pueden ser los lugares de paso de los peatones, accesos a centros municipales, colegios y centros de salud, los alrededores de fuentes o las zonas en sombra”, destacó el primer teniente de alcalde y concejal de Servicios Urbanos, Enrique Serrano.

Recomendaciones

Desde el Ayuntamiento también se recomienda a los vecinos que, en caso de heladas, tomen medidas de precaución como, por ejemplo, esparcir sal a la salida del portal de las viviendas y especialmente en aquellas que tienen garajes con rampas de acceso al descubierto.